

令和3年度 第3回新宮町地域づくり協議会議事概要

- 1 会議名 令和3年度 第3回新宮町地域づくり協議会
- 2 日時 令和4年2月14日(月) 14:00~15:00
- 3 会場 新宮公民館 2階視聴覚室
- 4 出席者 委員12名(委員15名のうち)
委員長 石川泰 副委員長 高橋厚徳 新木博久 内田正 大西綾夫
小笠ます子 窪田道子 鈴木舞 出水武美 香川ひろみ 脇斗志也
栗岡君江
市長 副市長 市民部長 建設課長 農業振興課長 農林水産課長
高齢介護課長 市民窓口センター所長 保健推進課長 総務調整課長
観光交通課長 防災まちづくり推進課長 文化・スポーツ振興課長
給水整備課長 学校教育課長 生活環境課長 情報政策課1名 政策推進課
1名 農業振興課1名 防災まちづくり推進課1名 生活環境課1名
事務局 地域振興課4名
- 5 傍聴者 なし

協 議 事 項 等

- 1 会議次第
 - 1 開会
 - 2 市長あいさつ
 - 3 議事
 - (1) 事前質問事項についての回答
 - ・ 県道・市道の整備について
 - ・ 害獣撃退方法の教示について
 - ・ 農林道の整備について
 - ・ 新宮窓口センターの移転について
 - ・ 緊急連絡システムの設置について
 - ・ 新宮診療所の体制について
 - ・ 真鍋淑郎博士の業績に因んで
 - ・ 福祉避難所の設置について
 - ・ 文化財等の活用について
 - (2) 四国中央市過疎地域持続的発展計画(令和3年度~令和8年度)に係る事業一覽(令和3年度分)及びその他事業一覽(令和3年度分)の報告について
 - (3) 期日前移動投票所開設にかかるアンケート結果について
 - (4) その他
- 2 会議概要

(1) 事前質問項目についての回答

〈各担当課より説明〉

主な意見

委員長 3年前の大きな水害から復旧し、木嵐嵯峨野線が完成したが、傾斜がきついで雪が降った時や、凍結した時などは大変危険である。ガードレールをつけてほしい。

理事者 ガードレールについては、危険が伴うこともあるので、現場をみて設置可否について検討したい。

委員 木嵐嵯峨野線について、綺麗な形で完成できてありがたい。いま、委員長が言われたとおり、大変危険なのでお願いしたい。

(2) 四国中央市過疎地域持続的発展計画（令和3年度～令和8年度）に係る事業一覧（令和3年度分）及びその他事業一覧（令和3年度分）の報告について

〈地域振興課より説明〉

主な意見

委員 うま茶振興協議会については、市の全面的な協力があり、大変ありがたい。新宮・富郷協力体制ができつつある。これからも協力をお願いしたい。

(3) 期日前移動投票所開設にかかるアンケート結果について

〈総務調整課より説明〉

主な意見

委員長 これから先、すべての選挙に期日前移動投票所ができるかという、そうではないと思う。大きな選挙の場合は職員の体制が可能であるが地方の選挙の場合は難しいのではないかと。

理事者 国政選挙や、今年の11月30日任期満了いたします県知事選挙については、告示日から投票日が長いということで、移動投票についても実施が可能である。地方選挙については1週間という短い期間であるので、仮にもし実施するとしても集約した形になると思う。今後、有権者の声を聞きながら検討したい。

(4) その他

主な意見

委員長 高度無線環境整備推進事業について、具体的に説明をお願いしたい。

理事者 高度無線環境整備推進事業については、今年度、ケーブルテレビの幹線部分を整備している。令和4年度については、各家庭の手前のところまで整備を予定している。令和5年度からは、手前のところから家までの引込み工事を予定している。この工事が完了すると、100メガという単位の通信から、10倍の1ギガの通信が可能となる。ケーブルテレビについても4Kや8Kの放送にも対応が可能になる。現在、新宮地域については光のサービスがないが、この整備が完成したら通信環境が平地と同じようなレベルになる。

委員長 インターネット、WiFi等の速度が速くなるということか。そう理解してもいいか。

理事者 そのような理解をお願いしたい。

委員 新宮と隣接する三好市山城町とは、スクラムを組んでやっていけたらいいと思うが、県が違うこともあり難しい点がある。三好市では塩塚高原を含めたジオパーク構想を考えており、もし動きがあれば教えてほしい。歴史的にも新宮町と深い関係がある山城町との連携も検討して行きたい。

—閉会—